



[Inicio](#) > [Secciones](#) > [Académicos](#) > [UACH recibió reconocimiento internacional por su contribución al desarrollo de la economía azul](#)

[ACADÉMICOS](#) > [FACULTAD DE CS. DE LA INGENIERÍA](#) > [INTERNACIONAL](#) > [SUSTENTABILIDAD-ODS](#) > [VICERRECTORÍA DE INVESTIGACIÓN, DESARROLLO Y CREACIÓN ARTÍSTICA](#)

Ingeniería Naval:

## UACH recibió reconocimiento internacional por su contribución al desarrollo de la economía azul

Escrito por Maritza Uribe Higuera - FCI | 12/10/2023



*Encuentro desarrollado en Sevilla el pasado 4 de octubre premió a 14 instituciones iberoamericanas.*

La Universidad Austral de Chile recibió la distinción a la colaboración público-privada en Economía Azul en el marco de la primera versión de los Premios Iberoamericanos de Economía Azul desarrollados durante el IV Congreso Iberoamericano de Ingeniería Naval, realizado en Sevilla, España.

El encuentro, realizado el pasado 4 de octubre, homenajeó a 14 instituciones a nivel iberoamericano que han contribuido de manera excepcional al desarrollo del sector marítimo destacando iniciativas, prácticas y proyectos que han contribuido a avances científicos, técnicos, culturales, socioeconómicos y humanitarios en nuestra sociedad y planeta.

El premio fue recibido por el Dr. Marcos Salas, académico del Instituto de Ciencias Navales y Marítimas, quien explicó que el premio fue otorgado a la UACH por sus actividades que promueven la economía azul en las relaciones público-privadas, particularmente en el caso de la Universidad, por su larga trayectoria de cooperación con el astillero ASMAR. "En lo personal fue un honor recibir el premio en representación de nuestra Universidad", añadió.

La ceremonia se realizó en el Real Alcázar de Sevilla, el palacio real más antiguo de Europa y una de las residencias utilizadas por el Rey de España, dando muestra de la importancia atribuida al IV Congreso Iberoamericano de Ingeniería Naval, que recibió más de 250 trabajos de todos los países de Iberoamérica.

### VIDEOS



### AGENDA UACH



### NOTICIAS POR FECHA

BUSCAR

### SÍGUENOS EN:

[f FACEBOOK](#) [TWITTER](#)  
[@ INSTAGRAM](#) [YOUTUBE](#)

### INNOVACIÓN



### Fondequip 2023 sitúa a la UACH a la vanguardia latinoamericana en genómica

11/10/2023

### PRESENCIA EN LOS MEDIOS

[El Mostrador] Cáncer de vesícula: estudio chileno identificó nuevos

Para el Dr. Gonzalo Iampier, Director del Instituto de Ciencias Navales y Marítimas, "este es un importante reconocimiento a la labor investigativa que desarrollamos, la que se lleva adelante en grupos interdisciplinarios y con mucha colaboración nacional e internacional. Es además un reconocimiento que nos demuestra que estamos siendo visibles desde el extranjero, y nos invita a seguir trabajando en esta línea".

Cabe destacar que los académicos Dr. Richard Luco Salman y Dr. Víctor Palma asistieron en calidad de expositores al IV Congreso Iberoamericano de Ingeniería Naval. El Dr. Luco participó en calidad de co-autor del *paper* experimental «Evaluation of Stern Appendages on the Forward Resistance of a Displacement Hull» y fue integrante del Comité Científico del Congreso.

Por su parte, el Dr. Víctor Palma expuso el trabajo "Study of the influence of different tip mass on a piezoelectric Vibration Energy Harvester to be installed on machinery foundations".



### Instituciones premiadas

El Premio Iberoamericano de Economía Azul distinguió a la Junta de Andalucía y a la Universidad Austral de Chile en la categoría colaboración público-privada. En la categoría de impulso de la cooperación Europa-Iberoamérica en Economía Azul distinguió al Clúster Azul y a la Cámara de Comercio de Cartagena de Indias, en Colombia; el premio al desarrollo tecnológico recayó en Navantia. El premio a la excelencia en la construcción y reparación ha sido para la Corporación de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo de la Industria Naval Fluvial (COTECMAR) de Colombia y el destinado a la protección de la libertad y seguridad de los mares y océanos ha sido para la Armada de todos los países representados.

En la categoría de desarrollo de profesionales para la economía azul se distinguió a la U. Marítima Internacional de Panamá y al Proyecto Educación Azul, mientras que el premio a la excelencia en energías renovables marinas y sostenibilidad en mares y océanos ha recaído en Iberdrola y **Ecopetrol**, empresa de energía de Colombia. El premio a la excelencia en el transporte y la logística marítima ha sido para Puertos del Estado de España y para el Puerto de Cartagena de Indias, en Colombia; el de excelencia en el turismo costero y náutico recayó en la empresa de transporte marítimo Balearia y el de igualdad e inclusión en la economía azul en la Asociación de Mujeres de la Industria Marítima (Wista).



INGENIERÍA NAVAL

RELACIONES INTERNACIONALES

Anterior

**Directora Alterna del proyecto INES Género de la UACH finaliza sus estudios de postdoctorado**

Siguiente

**Estudiantes del Doctorado en Derecho obtienen beneficios complementarios 2023 de ANID**

### NOTICIAS RELACIONADAS



blancos moleculares para mejorar pronósticos

[Cooperativa] Investigarán desigualdades territoriales en el sur de Chile

[TXS Plus] Enrique Suárez, académico de la Universidad Austral habla sobre los riesgos de la contaminación acústica en Chile

[El Mostrador] Estudio determina que carbono almacenado en la Patagonia chilena es superior al de la Amazonía

[Meganoticias] Récord en la naturaleza: árbol chileno a punto de ser certificado como el más viejo del mundo

[24 horas] Más de 100 cisnes de cuello negro afectados en Valdivia: «Es probable que tengamos una mortalidad masiva»

[Emol] «The Last of Us» y el peligro de los hongos: Cuáles son los más riesgosos en Chile y cómo atacan al organismo

### TERRITORIOS



**Únete a Servicio País y levanta proyectos para superar la pobreza a lo largo de Chile**

12/10/2023



**Día de Campo sobre uso sostenible del agua en la cadena agroalime**

11/10/2023



**Comité Regional de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación de Los Ríos destaca avances en el diseño de la primera estrategia para el área**

11/10/2023



**UACH realizará talleres con foco en reactivación: Asistencia y revinculación escolar**

11/10/2023

### CATEGORÍAS

Elegir la categoría



Con éxito se realizó la décimotercera versión del...

06/12/2022



FACEA homenajeó al académico regionalista Sergio Boisier

23/01/2023



ESCUCHAR



Universidad Austral de Chile  
Conocimiento y Naturaleza

✉ prensa@uach.cl

NEWSLETTER

Ingresar tu correo...

SUSCRÍBETE



#### LO MAS VISTO



**Nueva generación de profesoras/es de educación diferencial con sello UACH tuvo ceremonia de titulación**

09/08/2023



**38 estudiantes de la UACH recibieron la Beca Santander Movilidad Internacional Pregrado 2023**

31/08/2023



**Bioquímica UACH becada en Francia: «Inolvidable compartir trabajo y formación con estudiantes franceses y latinoamericanos»**

19/06/2015



**Nueva generación de Tecnología Médica se tituló en la Universidad Austral de Chile**

16/01/2019

#### PRESENCIA EN LOS MEDIOS

Las Últimas Noticias: Escolares cultivan lechugas...

El Mercurio: *Estudiar Biología o Geología...*

Las Últimas Noticias: *Encuentran dos cañones...*

El Diario Austral de los Ríos: *Parten postulaciones...*

